

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Prater, Wien

Im Ranking der größten Stadtparks der Welt schafft es der Wiener Prater mit 600 Hektar auf Platz 5. Denn der Prater ist nicht nur der bekannte Vergnügungspark mit Riesenrad, sondern auch die „grüne Lunge“ Wiens. Der auch „Grüner Prater“ genannte Park bietet den Besuchern weite Liegewiesen, schattige Bäume und stille Wege. Früher war der Prater ein kaiserliches Jagdrevier und nur dem Adel zugänglich. Im Jahr 1766 schenkte der österreichische Kaiser Josef II. das Areal den Wienerinnen und Wienern als Erholungsgebiet. Mitten durch den Prater führt die von Kastanienbäumen gesäumte Hauptallee – vom Praterstern 4,5 km bis zum Lusthaus, einem gut besuchten Restaurant, einst kaiserlicher Jagdpavillon. Ebenfalls ein beliebtes Ausflugsziel: das Heustadlwasser mit Bootsverleih. **Info & Lage: zwischen Praterstern und Hafen Freudenau, ganzjährig geöffnet**